
N A T A L

Chegada do 
Papai N oel 
será na Pista 
de Atletism o

A Acilpa anundou es
sa semana que a chegada 
do Papai Noel ocorrerá 
na Pista de Atletismo e 
não mais no Estádio Mu
nicipal Archângelo Bre- 
ga, o Bregão, como foi 
anunciado na sexta-feira 
19. A chegada acontecerá 
na sexta-feira, 3 de de
zembro, de acordo com 
a Acilpa. ►► Página A2

Câmara acende "luz 
amarela" contra desgaste
Preocupada com desgaste, Mesa da Câmara acena com diálogo para vereadores que 
perderam disputa pela presidência; "não tem sentido essa divisão", diz Formigão

Preocupada com desgaste ir
reversível do Poder Legislativo e 
com o rumo dos trabalhos dos 
vereadores nos próximos anos, 
a atual Mesa Diretora acena 
com a busca de diálogo que tra
ga paz e harmonia entre os dois 
grupos que atuam na Câmara.

A luz amarela acendeu depois 
que vereadores com trânsito en
tre as duas alas perceberam que 
as brigas prejudicam a imagem 
de todos perante a opinião pú
blica. Segundo apurado pelo O 
ECO, o presidente da Câmara, 
Ismael de Assis Carlos (PSDB),

o Formigão, pretende acenar pa
ra o grupo formado pelos vere
adores Manoel dos Santos Silva, 
o Manezinho, Matheus Trecenti 
Capoani, o Pirikito, -  os dois do 
PSDB, Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e Carlos Pacola 
(PV). "O que levou a esse acir

ramento foram as duas disputas 
pela presidência da Câmara. Is
so já acabou", assegura. Manezi- 
nho aceita dialogar desde que a 
maioria respeite a minoria. "Es
tamos abertos ao diálogo, mas 
o outro grupo precisa colocar as 
bases", afirma. ►► Página A3

P E D E R N E I R A S

Câmara 
quer reduzir 
m andato de 
presidente

Os vereadores de Pe
derneiras aprovaram em 
primeira votação um pro
jeto que muda de dois 
para um ano o mandato 
da Mesa Diretora. O pro
jeto precisa ser votado em 
dois turnos para passar a 
valer em 1° de janeiro de 
2011. A segunda votação 
deve ocorrer no dia 14 de 
dezembro. ►► Página A7

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

PESCADORIMIRIM
Michel Lara da Silva, 12 

anos, estudante da 6® série 
da escola Idalina Canova de 

Barros, tem na pescaria o 
seu passatempo predileto. 

Todos os dias após a aula ele 
vai até o Parque do Paradão 

pescar no Rio Lençóis. Michel 
conta os dias para as férias, 

quando poderá dedicar todo 
o seu tempo para o hobby. O 
estudante acredita que pescar 

é uma boa distração, bem 
melhor do que ficar na rua. 
Único da família que gosta 

de pescaria, quando quer 
companhia chama um amigo.

A P A E

Bazar da Bondade começa hoje
E S P E C I A L

Versatilidade do fogão ao forno à lenha
Aline Furlanetto

Começa hoje e segue até 
sábado 27 uma pequena feira 
de artesanato em prol da Apae 
(Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) de Lençóis 
Paulista, realizada pelo Grupo 
da Bondade. O evento será rea

lizado na casa da família Orsi, a 
partir das 14h. A coordenadora 
do grupo Maria Helena Placca 
Trecenti, que também faz par
te da diretoria da Apae, expli
ca que há 15 anos cerca de 23 
mulheres se reúnem às quintas-

feiras para confeccionar peças 
artesanais, que são vendidas 
durante a Feira da Bondade. 
Como este ano a entidade não 
irá realizar a feira, elas resolve
ram montar o bazar com a mes
ma finalidade. ►► Página A6

Para oferecer refeições, 
lanches e pizzas um restau
rante precisa ser, no mínimo, 
versátil. Essa é a proposta do 
Varanda Restaurante Pizza- 
ria e Choperia, instalado no 
Centro de Lençóis Paulista.

Há 14 anos capitaneado pelo 
casal Nanci Nisimura Casti
lho e Sérgio Ferreira de Lima, 
o objetivo do estabelecimen
to é atender aos pedidos gas
tronômicos mais variados. 
"O forte do Varanda é rodízio

de pizzas, de quinta a sábado, 
e o self service, que é mui
to bom e atrai funcionários 
da prefeitura e servidores de 
grandes empresas do municí
pio, como Zilor, Lwart etc.", 
diz Lima. ►► Página A4

Divulgação

C A D E I A

Operação da 
Polícia Civil 
prende seis 
pessoas

►► Página A7
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E V E N T O

A cantora Kelly 
Key recebe fãs 
em  Lençóis 
Paulista hoje

A cantora pop Kelly Key es
tará hoje em Lençóis Paulista, 
participando de uma tarde de 
autógrafos junto aos seus fãs. 
Kelly Key é conhecida por suces
sos populares como Baba baby, 
Você é o cara, Adoleta e Barbie 
Girl, entre outros. O evento, a 
partir das 15h30, é realizado em 
parceria entre a marca Kaiwaa, 
da qual a cantora é garota pro
paganda, e a loja AB Modas. Ela 
vai ficar duas horas à disposição 
dos fãs. ►► Página A2

RETA FINAL Segue até amanhã o 2° Festival do Livro de Lençóis 
Paulista, realizado pelas diretorias de Cultura e Educação. A Tenda 
das Livrarias continua aberta para atender toda população que deseja 
adquirir algum livro durante o dia todo. O estande da BMOL também 
mantém a troca de livros. Amanhã à noite, a partir das 19h, tem es
petáculo de dança com a Companhia Dramas e Folias e show musical 
com o poeta, compositor e violeiro Silvestre Kuhlmann.



p o l í t i c a

Luz amarela
Preocupada com o desgaste da Câmara de Lençóis, atual Mesa Diretora acena com 
proposta de diálogo para vereadores que perderam disputa pela presidência do 
Legislativo; "essa disputa desgasta os dois lados", alerta Adilson Bernardes

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Vereador Adilson Bernardes defende que os dois grupos do Legislativo precisam passar por cima das diferenças em prol da cidade

Moisés Rocha
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Finalmente, acendeu a 
luz amarela do Legislativo de 
Lençóis Paulista: divididos 
em dois grupos desde o início 
dos trabalhos no começo do 
atual mandato, maioria dos 
vereadores chegou à conclu
são que o embate entre eles 
desgasta a instituição Câmara 
Municipal como um todo.

Com o Legislativo desgas
tado junto à opinião pública, 
segundo pesquisa publicada 
pelo jornal O ECO em se
tembro deste ano, a grande 
maioria da população não 
demonstra interesse nos tra
balhos legislativos (90%) -, 
a atual Mesa Diretora coman
dada pelo presidente Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, traçou estratégia para 
esfriar os ânimos de olho no 
próximo biênio.

Segundo apurado pelo 
jornal O ECO, Formigão pre
tende acenar para o Grupo 
dos Quatro, dos vereadores 
Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho, Matheus Trecen- 
ti Capoani, o Pirikito -  os 
dois do PSDB, mesmo parti
do de Formigão -, Claudemir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã, 
e Carlos Pacola (PV) e resta-

E V E N T O

Kelly Key 
recebe fãs em 
Lençóis hoje

A cantora pop Kelly Key es
tará hoje em Lençóis Paulista, 
participando de uma tarde de 
autógrafos junto aos seus fãs. 
Kelly Key é conhecida por su
cessos populares como Baba 
baby, Você é o cara, Adoleta 
e Barbie Girl, entre outros. O 
evento, a partir das 15h30, é 
realizado em parceria entre a 
marca Kaiwaa, da qual a canto
ra é garota propaganda, e a loja 
AB Modas. Kelly vai ficar duas 
horas à disposição dos fãs.

Segundo o proprietário da 
AB, José Ilton, essa é a primeira 
vez que a cantora faz uma ses
são para seus fãs, em uma loja 
que não seja da marca. "Fomos 
muito privilegiados, porque a 
visita dela era sempre nas lojas 
próprias da marca", disse.

belecer diálogo entre os dois 
grupos formados na Câmara.

"Temos o mesmo interes
se, o bem de Lençóis Paulis
ta. Alguns de nós fomos elei
tos pela mesma coligação e 
todos apóiam o governo da 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB). Não tem sentido essa 
divisão", diz Formigão. "O 
que levou a esse acirramento 
foram as duas disputas pela 
presidência da Câmara. Isso 
já acabou", assegura.

Na verdade, essa disputa 
ainda não acabou. Derrota
do, o Grupo dos Quatro en
trou com mandado de segu
rança junto ao Judiciário para 
cancelar a eleição que definiu 
a vitória do petebista Ailton 
Rodrigues de Oliveira, o Ju- 
runa. De acordo com o atu
al presidente do Legislativo, 
dificilmente o resultado será 
mudado, ainda que uma no
va eleição seja marcada. "Se 
precisarmos fazer uma nova 
votação, estamos fechados 
com a eleição de Juruna", as
segura Formigão.

Para o atual vice-presi
dente, Adilson Bernardes 
(PSDC), o momento é de 
busca pelo consenso. "Todos 
queremos o Legislativo forte, 
todos queremos Lençóis for
te, todos queremos a classe

política local forte. Essa dis
puta desgasta os dois lados", 
defende. "Temos que passar 
por cima dessas diferenças e 
concentrar nossos esforços 
no desenvolvimento de Len
çóis", propõe Bernardes. Pa
ra ele, os trabalhos caminha
rão com maior celeridade, 
se todos caminharem para o 
mesmo rumo. "Não defen
do que se deixe de criticar 
aquilo que está errado, mas 
defendo que dialoguemos 
mais, que busquemos uma 
maior proximidade e uma 
convergência nos assuntos 
de interesse da população", 
prossegue Bernardes.

g r u p o  d o s  s e is
Membro do chamado Gru

po dos Seis -  que tem ainda 
Formigão, Juruna e os verea
dores Gumercindo Ticianelli 
Junior (DEM), Adilson Acá- 
cio (PMDB) e Nardeli da Sil
va (PV) - Adilson Bernardes 
propõe a realização de reuni
ões entre os dois grupos para 
o debate de idéias e a busca 
de um termo que agrade a 
todos. "Estou envolvido nis
so, vou buscar o diálogo com 
todos e vamos caminhar com 
mais tranqüilidade a partir de 
2011", assegura.

Já Formigão defende que o

Divulgação

momento é oportuno para a 
busca do consenso. Segundo 
ele, os vereadores vão eleger, 
ainda neste ano, as comissões 
temáticas, onde os projetos 
de lei são discutidos antes de 
irem à votação em plenário, 
para o próximo biênio. "De
fendo que a gente comece o 
entendimento por aí", diz. 
"Temos votos para ocupar 
todos os cargos de relatores e 
presidentes, mas entendo que 
o momento é propício para 
um amplo diálogo que dê es
paço para todos trabalharem 
pela cidade", propõe.

PASSOU d a  h o r a
Procurado pelo O ECO, 

Manezinho diz que passou 
do momento de uma con
versa séria sobre os rumos 
do Legislativo local entre 
os vereadores. "Eu defendo 
diálogo, desde que a maio
ria respeite a minoria. Não 
estamos defendendo nada 
que seja para o bem indivi
dual do nosso grupo. O que 
estamos querendo é maior 
transparência na condução 
da Câmara", afirmou. "Esta
mos abertos ao diálogo, mas 
o outro grupo precisa colocar 
as bases. A partir daí, vamos 
discutir o que é melhor para 
Lençóis", finalizou.

N A T A L

Chegada do Papai N oel 
acontece na Pista de A tletism o

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Em Lençóis, Papai Noel chega dia 3 de dezembro

A Acilpa (Associação 
Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) anun
ciou essa semana que a 
chegada do Papai Noel 
ocorrerá na Pista de Atle
tismo Juraci Cassita e não 
mais no Estádio Municipal 
Archângelo Brega, o Bre- 
gão, como foi anunciado 
na sexta-feira 19. A che
gada acontecerá na sexta- 
feira, 3 de dezembro.

De acordo com o pre
sidente da Acilpa, José An- 
tonio Silva, o Neno, e o 
diretor de Cultura, Nilceu 
Bernardo, a mudança de 
local visa oferecer maior 
conforto e mais segurança 
ao público presente.

Neno explicou em en
trevista ao O ECO/Ventu- 
ra FM, que no ano passa
do milhares de crianças e 
adultos foram recepcionar 
Papai Noel e a expectativa 
é que o público seja ainda 
maior este ano, daí a ne
cessidade de alterar a che
gada do bom velhinho.

O evento deste ano será 
incrementado com apre-

sentação de bandas e fan
farras e palco será monta
do, onde a prefeita Bel Lo- 
renzetti entregará a chave 
da cidade ao Papai Noel.

Nos mesmos moldes do 
que aconteceu em dezem
bro de 2009, o Papai Noel 
chega de paraquedas na 
Pista de Atletismo, de onde 
segue em carreata, possivel
mente no carro do Corpo 
de Bombeiros, até a Casa 
do Papai Noel construída 
na Concha Acústica, onde 
permanecerá todas as noi
tes até as vésperas no Natal.

v it r in e s
Começou na segunda- 

feira, na sede da Acilpa, um 
curso de enfeite de vitrines 
para 42 pessoas. O curso, 
ministrado pela especia
lista Daniella Sá de Lima, 
de Bauru, tem objetivo de 
incrementar a fachada das 
lojas inscritas no concur
so lançado pela Acilpa. As 
três melhores vitrines se
rão premiadas com divul
gação na imprensa local 
(rádios e jornais).

Divulgação

l it e r a t u r a  A escola municipal Professor Esperança de Oli
veira recebeu, no último dia 19, o escritor carioca Luiz Antonio 
Aguiar, que possui vários livros publicados e muitos deles premia
dos. Dono de muita simpatia, respondeu com muito carinho as 
perguntas feita pelos alunos.

Kelly Key recebe os fãs hoje, às 15h30, na loja AB Modas



E D I T O R I A L

Uma questão de bom senso
A Câmara de Vereadores 

de Lençóis Paulista é formada 
por 10 vereadores que não se 
entendem há quase dois anos. 
O primeiro racha aconteceu 
no dia da posse quando Isma
el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, se elegeu presiden
te da Casa de Leis. Vereador 
mais votado, o também tuca
no Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho, entendia que ele 
deveria presidir o Legislativo. 
Não conseguiu votos suficien
tes e nem chegou a lançar cha
pa. Isso tudo em primeiro de 
janeiro de 2009.

Em Lençóis, a Mesa Diretora 
é eleita para um biênio. Portan
to, o mandato de Formigão ter
mina no mês que vem. A elei
ção da nova mesa, que sempre 
ocorreu em dezembro, foi an
tecipada e Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna, já está 
eleito. Manezinho se articulou, 
mas de novo não conseguiu vo
tos. O embate foi parar na Justi
ça e a decisão deve sair nas pró
ximas semanas. Independente 
da decisão judicial, Juruna tem 
maioria dos votos e se tiver no
va eleição vai se garantir no car
go para o biênio 2011/2012.

Hoje a Câmara está dividi
da em dois grupos e farpas so

bram a cada sessão. A discus
são desgastou o Poder Legisla
tivo na opinião de Formigão 
e de Adilson Bernardes, vice- 
presidente da Casa. O desgas
te ficou nítido em pesquisa 
realizada pelo Jornal O ECO 
em setembro desde ano que 
apontava que 90% dos len- 
çoenses não acompanhavam 
o trabalho dos vereadores. A 
uma sessão do encerramento 
dos trabalhos do ano, a última 
sessão ordinária será no dia 29 
de novembro, os dois grupos 
procuram um entendimento.

É bom lembrar que a divi
são não ocorre por conta de 
embates ideológicos ou parti
dários, já que os dois grupos 
dão sustentação ao governo da 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
e são formados por represen
tantes eleitos pela situação e 
pela oposição. A decisão de 
sentar, conversar e alinhar o 
caminho do Legislativo parece 
sensata. Afinal, daqui a dois 
anos tem eleição de novo e os 
eleitores esperam um legislati
vo forte e atuante levando em 
conta o desenvolvimento do 
município. Esta é a questão 
que deve ser colocada na pauta 
de discussão. Foi para isso que 
os 10 vereadores foram eleitos.

A R T I G O

Cruz, expressão máxima de amor
Marcos A parecido de 

Toledo

Quando pensamos em 
cruz, logo vem à mente an
gústia, sofrimento, fardo insu
portável, morte e ressurreição. 
Nem sempre pensamos em 
ato de amor. Não seria incor
reto pensar na parte dolorosa 
da cruz, mas, não podemos 
esquecer que a cruz, além de 
todas essas coisas, expressa o 
amor máximo de Deus pela 
sua criatura, que somos nós.

Como já escrevemos que 
Deus é Criador de todas as coi
sas, visíveis e invisíveis no es
paço que abriga toda matéria 
e energia, e que o cosmo faz 
propaganda de sua existência. 
Sendo o AMOR um dos atri
butos de Deus, não falar desse 
amor é como mutilar em parte 
a sua essência, já que Deus é 
Amor, e, portanto, o amor faz 
parte da essência de Deus. João 
teve a candura de proclamar 
que "DEUS É AMOR" (1João 
4:8,16). J.I. Packer acrescenta 
que essa declaração "é uma 
das mais tremendas encontra
das na Biblia -  e também uma 
das menos compreendidas".

Uma coisa dá importância 
à outra. Apesar de ser capaz 
de amar, Deus é o desenhista, 
o executor e o sustentador de 
todo o universo conhecido e 
desconhecido. Uma coisa fala 
da majestade; outra, do senti
mento. Deus cria e se relacio
na. Se Deus criasse e não se re
lacionasse, a criação seria órfã. 
Seria como um bebê saudável, 
perfeito e bonito sem mãe e 
sem pai.

Uma das evidências do 
amor de Deus pela criatura é a 
ordem da criação. Ele só criou 
o ser humano, aliás, a coroa 
de sua criação, no sexto "dia", 
depois de ter criado tudo pa
ra sua sobrevivência, para seu 
conforto e para sua realização, 
inclusive sua capacidade de 
amar e de ter companhia.

Todavia, a maior propa
ganda do amor de Deus é a 
cruz: "Deus prova o seu pró
prio amor para conosco pelo 
fato de ter Cristo morrido por

nós, sendo nós ainda pecado
res" (Rm: 5:8).

Morrer por alguém é es
pantoso e quase inconcebível à 
mente humana. Imagine, ainda, 
morrer por alguém que nem me
rece essa morte? Esse ato somen
te poderia ter partido de quem 
fosse detentor de um amor in
condicional, que é Deus.

Packer explica que o amor 
de Deus não é causado, mas 
voluntário e espontâneo. Ele, 
ao mesmo tempo, ama os não- 
amados e os não-amáveis. O 
tratamento que Ele dispensa 
às criaturas e aos pecadores es
tá repleto de amor por dentro 
e por fora. Ele os trata com mi
sericórdia do princípio ao fim.

Embebecido pelo amor 
divino, Paulo se põe de joe
lhos diante do Pai e faz uso da 
oração para que os crentes de 
Éfeso sejam capazes de sentir 
e compreender "quão exten
so, quão largo, quão profundo 
e quão alto é, na realidade, o 
seu amor" (Ef: 3:18). Porém, 
o próprio Paulo sabe de ante
mão que nem eles, e nem nin
guém conseguirá plenamente 
tal façanha. Assim como nin
guém consegue medir a água 
do mar com as conchas das 
mãos ou o céu palmo e pal
mo (Is: 40:12). É, também, 
impossível pesar ou medir o 
amor de Deus.

A mais famosa e confiável 
declaração de amor é também 
o versículo mais conhecido da 
Bíblia: "Deus amou o mundo 
tanto, que deu o seu único fi
lho, para que todo aquele que 
nele crer não morra, mas tenha 
a vida eterna" (João 3:16). A 
essa passagem deve-se juntar o 
comprovante dela: Deus "nem 
mesmo deixou de entregar o 
próprio Filho, mas o ofereceu 
por todos nós!" (Rm:8:32).

Packer está certíssimo 
quando diz que "a cruz é a 
prova extrema da realidade 
e da imensidão do amor de 
Deus"! Reflitamos bem sobre 
essa dádiva que recebemos a 
todo instante de Deus.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo

DE im p r o v is o
A última sessão da Câ

mara de Vereadores de Len
çóis Paulista nem começou 
oficialmente e já tinha po
lêmica no ar. Isso porque o 
presidente da Casa, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, minutos antes do 
início da sessão, convocou 
uma reunião e convidou 
apenas seis vereadores.

CONVOCADOS
Os seis vereadores con

vidados para a reunião de 
última hora de Formigão 
foram Nardeli da Silva 
(PV), Adilson Acácio da 
Silva (PMDB); Gumercin- 
do Ticianelli Junior (DEM), 
Ailton Rodrigues de Olivei
ra (PTB), o Juruna, Adilson 
Sidney Bernardes (PSDC). 
O grupo foi apelidado pelo 
presidente como "O grupo 
dos Seis".

OS QUATRO
Ficaram de fora do 'en- 

contrinho' os vereadores 
Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, Carlos Apa
recido Pacola (PV), Ma- 
theus Trecenti Capoani 
(PSDB), o Pirikito. Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, estava em São 
Paulo e, por isso, não com
pareceu à sessão.

PARA DEPOIS
A reunião despertou 

a curiosidade de todos 
os presentes que ficaram 
imaginando a motivação 
do encontro. O primeiro a 
voltar para o plenário foi 
Juruna, que de imediato 
foi questionado por Tupã. 
O vereador Gumercindo 
Ticianelli se antecipou e 
respondeu por Juruna. "Fa
çam reunião vocês que vão 
ficar sabendo", respondeu 
de forma seca e ainda com
pletou: "Daqui a pouco 
vocês vão descobrir o que 
estávamos conversando".

c o m e ç o u
Após a reunião, Formi- 

gão deu inicio à sessão que 
transcorreu de forma tran
quila e costumeira: Adilson 
Acácio reclamou que suas 
indicações nunca são ouvi
das, Nardeli falando sobre a 
situação da saúde... e assim 
por diante.

ATAQUE
A explicação do motivo 

da reunião veio quando os 
vereadores foram votar o re
gime de urgência de uma lei 
encaminhada pela prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) à Casa. 
A lei autorizava o executivo a 
ceder estagiários e servidores 
a órgãos de administração 
indireta da esfera federal, 
estadual e municipal. Quan
do Formigão perguntou se 
alguém tinha algo contra o 
regime de urgência do proje
to todos os seis vereadores se 
levantaram, rejeitando, por
tanto, a urgência.

CONTRA-ATAQUE
O vereador Carlos Pacola 

pediu a palavra e argumentou 
que o projeto não tinha nada 
de complexo e que não havia 
necessidade de encaminhá-lo 
para as comissões como foi 
feito. Como seus colegas não 
aceitaram a argumentação, 
ele então propôs que a vo
tação do regime de urgência 
fosse feita de forma nominal, 
como, segundo ele, manda o 
Regimento Interno.

INDECISO
Inicialmente o presidente 

concordou com o pedido do 
vereador e inclusive confir
mou seu voto contra o regi
me de urgência. No entanto, 
depois, voltou atrás e seguiu 
com a sessão. "Ninguém é 
criança aqui. Há 20 anos 
funciona assim", justificou.

FORÇA
No final da sessão, no 

entanto, a Terceira Coluna 
descobriu que o motivo da 
reunião tinha sido outro. 
Uma nota desta coluna da 
última terça-feira aventando 
uma possível desunião do 
grupo de Formigão deixou 
o vereador, digamos, furio
so. Como eles já vinham 
reclamando dos pedidos de 
regime de urgência do Exe
cutivo, os seis vereadores 
aproveitaram a ocasião para 
mostrar força e, além disso, 
que o grupo está unido.

ELOGIO
Durante sua fala na tri

buna da Câmara, Formigão 
também elogiou reportagem 
deste O ECO sobre a possi
bilidade de Lençóis sediar os 
Jogos Regionais em 2013.

BALELA
Formigão voltou a defen

der a ideia e disse que a deci
são é da prefeita. "Vimos ela 
(prefeita Bel Lorenzetti) falar 
que está na mão do Zé Len- 
ci, mas isso é balela. A gen
te sabe que está na mão da 
prefeita. Quem manda é a 
prefeita. Se a prefeita quiser, 
não tem diretor que coloca o 
dedo no meio e ela vai fazer 
porque ela quer. Lógico, vai 
dar crédito para o Zé, uma 
cara competente, ele está lá 
na função dele, mas é ela que 
vai fazer. Nós somos meros 
coadjuvantes", afirmou.

u m a  a ju d in h a ?
Sobre esse assunto ainda 

o presidente colocou a Casa 
do Legislativo à disposição da 
prefeita para ajudar no que 
for preciso. "Se a prefeita pre
cisar nós vamos correr atrás 
de verba, vamos conseguir di
nheiro para construir ginásio. 
Agora se precisar de nosso 
apoio para administrar, mo
déstia parte, a gente faz. Aqui 
tem esportistas, tem adminis
tradores, se precisar fazer, nós 
fazemos", concluiu.

r e m a n e ja m e n t o
A Câmara de Vereadores 

de Pederneiras realizou sessão 
na terça-feira 23. Na pauta, 
quatro requerimentos, 11 in
dicações e três projetos de lei. 
Um dos projetos do Executivo 
tratava de uma suplementa- 
ção orçamentária para diver
sas áreas da administração lo
cal. No total, R$ 168 mil que 
foram transferidos do setor 
de Obras e uma subvenção 
ao Hospital de Base de Bauru 
que sobraram e foram rema- 
nejados para outros setores.

ON-LINE
A última sessão legislati

va tem tudo para entrar para 
a história da Câmara de Pe
derneiras. Esta foi a primeira 
sessão integralmente trans
mitida via internet. O proje
to de autoria do presidente 
Juarez Solana de Freitas (PV) 
contou com um investimen
to de R$ 10 mil com a com
pra de uma câmera de vídeo 
e um computador. Além de 
poder acompanhar ao vivo 
as sessões, o site também vai 
ter um arquivo. É só acessar 
www.camaramunicipalpe- 
derneiras.sp.gov.
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"Eu acho o Monteiro 
Lobato muito importante 
para a gente. Eu já  li 
vários livros dele, entre 
eles o livro a "Chave do 
Tamanho".

Felipe Ferraz Goes, nove 
anos

"Eu acho o Monteiro Lo
bato muito legal. Eu já  
li vários livros dele como 
A Chave do Tamanho e o 
Minotauro. Os livros são 
muito legais"

Caio Rogério de Godoi, 
nove anos

A Diretoria de Saúde de Lençóis Paulista colocou uma enorme fita vermelha na lateral do prédio da Biblio
teca Municipal "Orígenes Lessa" como parte das ações do Dia Mundial de Combate a Aids, comemorado 
no próximo dia 1° de dezembro. Além disso, também distribuiu lacinhos -  com a mesma finalidade -  para 
os funcionários da saúde e tem realizado a campanha "Fique Sabendo".

"Eu já  li o livro Visconde 
de Sabugosa, a Chave do 
Tamanho e o Saci-Pererê. 
Os livros do Monteiro 
Lobato são muito legais. 
Eu recomendo para todo 
mundo"
Amanda Sayime, 12 anos

F R A S E

"Temos que 
passar por 
cima dessas 
diferenças e 
concentrar 
nossos 
esforços no 
desenvolvimento 
de Lençóis",

Adilson Bernardes, vereador 
pelo PSDC

P A R A  P E N S A R

"Podemos 
facilmente 
perdoar uma 
criança que 
tem medo do 
escuro; a real 
tragédia da 
vida é quando 
os homens têm 
medo da luz."

(Platão)

http://www.camaramunicipalpe-derneiras.sp.gov
http://www.camaramunicipalpe-derneiras.sp.gov
mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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Versatilidade é i

Varanda Restaurante, Pizzaria e Choperia oferece menu para todos os gostos

Bianca Zaniratto
E s p e c ia l  p a r a  O ECO

p
ara oferecer refeições, lanches e pizzas, um restaurante precisa ser, no mínimo, ver
sátil. Essa é a proposta do Varanda Restaurante, Pizzaria e Choperia, instalado no 
Centro de Lençóis Paulista. Lfá 14 anos capitaneado pelo casal Nand Nisimura Cas
tilho e Sérgio Ferreira de Lima, o objetivo do estabelecimento é atender aos pedidos

gastronômicos mais variados.
"O forte do Varanda é rodízio de pizzas, de quinta a sábado, e o self Service, que é muito bom 

e atrai funcionários da prefeitura e servidores de grandes empresas do município, como Zilor, 
Lwart etc.", diz Lima.

É claro que no horário do almoço, ao lado do self Service, as marmitas e marmitex retiradas 
no estabelecimento ou entregues em domicílio são as opções preferidas pelos fregueses. Mas caso 
alguém peça um lanche ou algum prato, será prontamente atendido. "Funcionamos das 11 h às 
14h30 e das 19h às 23h30", completa o proprietário. À noite, as pizzas reinam soberanas. A casa 
tem capacidade para 100 pessoas e atende uma média diária de 120 clientes.

De todas as opções do cardápio, porém. Lima não titubeia ao responder quais são os pratos 
mais pedidos da casa: picanha ao alho e óleo e filé à parmegiana. A receita fora passada de chef 
para chef (leia texto).

Além dos tradicionais pratos, apreciados pelos clientes, o diferencial do Varanda está na qua
lidade dos alimentos, higiene e no clima familiar. "A climatização também ajuda, pois deixa um 
ambiente agradável", diz Lima.

Uma das prioridades da casa é usar alimentos frescos todos os dias. "Toda a mesa de saladas é 
feita no dia", afirma o proprietário. Lima garante que ele e os funcionários ficam atentos ao tem
po de exposição dos pratos no self Service. "É tudo controlado, deu o tempo, a gente recolhe."

CONSCIÊNCIA AMBIENTAL

Sérgio Ferreira de Lima, há 14 anos à frente do empreendimento com sua mulher, Nand Castilho

Os cerca de 50 litros de óleo de cozinha usados semanalmente são encaminhados para reci
clagem, assim não poluem o meio ambiente. "Separo uma parte para a mãe da minha mulher fa
zer sabão caseiro. Cerca de 20 litros de óleo usado produzem sabão para 30 dias de consumo."

Em datas especiais, como Dia das Mães e dos Namorados, os proprietários fazem questão 
de decorar especialmente o ambiente e oferecer brindes, como flor e bombons. "Nessas datas, 
também incrementamos o cardápio. Colocamos salmão, picanha e filé mignon no self Service", 
garante Lima.

O Varanda está com Nanci há quase 15 anos, quando a empresária adquiriu o estabelecimen
to de Otávio Diegoli Medina lúnior. Nessa época, Nanci e Lima ainda não estavam juntos, mas 
a parceria tanto pessoal quanto profissional já dura 12 anos. Nanci, natural de Cuaíra, viveu um 
ano no lapão antes de comprar o Varanda.

Sincronia na cozinha
Um dos fatores que deter

mina o sucesso de uma em
presa é o comprometimento e 
a eficiência de seus funcioná
rios. No ramo de restaurantes, 
a sincronia entre os cozinhei
ros está diretamente ligada à 
qualidade dos pratos. No Va
randa Restaurante, Pizzaria e 
Choperia, o grupo que pilota 
a cozinha está junto há cerca 
de seis anos. "Aprendemos 
juntos, cada dia é uma esco
la, um incremento à qualifi
cação", diz Sérgio Ferreira de 
Lima.

O restaurante possui três 
chefs de cozinha, os quais fo
ram treinados pelo antigo chef 
da casa. Chagas, atualmente

aposentado. Os profissionais 
precisam saber preparar todos 
os itens do cardápio para que a 
qualidade seja mantida. "Tem 
de ser bom profissional, vestir 
a camisa da empresa com cari
nho e amor", afirma Lima. O 
proprietário conta que é difí
cil encontrar funcionário que 
já venha treinado. "A gente os 
prepara aqui."

Anual mente, o casal pro
prietário Nanci Nisimura Cas
tilho e Sérgio Ferreira de Lima 
visitam a Equipotel, feira que 
mostra as novidades do setor. 
"Nossa última renovação foi 
uma mesa fria e mesa quente. 
As torres de chope também 
são novas", conta Lima.

Variedade em 
pratos é a marca 

registrada do 
Varanda

EXPEDIENTE:
PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Ciglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Logan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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a alma do negócio
Fotos; Aline Furlanetto

A casa atende 
cerca de 120 

clientes por dia, 
da cidade e 

da região

Segredo de fogão
A receita do filé à parme- 

giana oferecido atualmente no 
Varanda Restaurante, Pizzaria 
e Choperia é do Chiripa, que 
trabalhava como cozinheiro 
no Lençóis Llotel. O chef pas
sou o segredo para Chagas, an
tigo chef do Varanda, que hoje

está aposentado, mas compar
tilhou o modo de fazer o prato 
com seus colegas de cozinha.

Talvez seja esse o segredo 
que atrai pessoas importantes 
que, quando estão em Lençóis 
Paulista -  especialmente para 
a Facilpa (Feira Agropecuária,

Comercial e Industrial de Len
çóis Paulista) -fazem questão 
de saborear os pratos do res
taurante. "lá passaram por aqui 
várias personalidades, como 
o Nenê do basquete, a dupla 
Victor e Léo, loão Bosco e Vi
nícius, NX Zero, sem contar o

Perfil técnico
Nome da empresa: Varanda Restaurante, Pizzaria e Choperia

deputado Milton Monti, que
sempre vem nos visitar", conta Fundador: Otávio Diegoli Medina júnior 
o proprietário Sérgio Ferreira
de Lima. Proprietários atuais: Sérgio Ferreira de Lima e Nanci Nisimura

Para acompanhar os pratos, Castilho 
o Varanda possui ampla varie
dade de bebidas, como sucos. Número de funcionários: 19 
cervejas, chope e drinks.

Endereço: Rua Coronel joaquim Gabriel, 727, Centro, Lençóis Pau
lista

Telefone: (14) 3263-0145/ (14) 3264-8199 

e-mail: restaurantevaranda@hotmail.com

O tradicional e apetitoso filé à parmegiana, especialidade da casa O mix de saladas torna o cardápio sempre convidativo

zilor 2<
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Solidariedade
Grupo da Bondade realiza bazar hoje, amanhã e sábado em prol da Apae; evento 
vai oferecer atigos confeccionados em crochê, bordado, ponto cruz e patchwork

Cristiano Paccola/O ECO

Carol Ferreira
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Começa hoje e segue até 
sábado 27 uma pequena feira 
de artesanato em prol da Apae 
(Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) de Lençóis 
Paulista, realizada pelo Gru
po da Bondade. O evento será 
realizado na casa da família 
Orsi, a partir das 14h.

A coordenadora do grupo, 
Maria Helena Placca Trecenti, 
que também faz parte da di
retoria da Apae, explica que 
há 15 anos cerca de 23 mu
lheres se reúnem às quintas- 
feiras para confeccionar peças 
artesanais, que são vendidas 
durante a Feira da Bondade. 
Como este ano a entidade 
não irá realizar a feira, elas re
solveram montar o bazar com 
a mesma finalidade.

O evento será realizado na 
casa da família Orsi, na rua 
Geraldo Pereira de Barros, 
esquina com avenida 9 de 
Julho, 407, em frente a Ferra
gens São Carlos, a partir das 
14h. "A família Orsi é parcei
ra da Apae e nós agradecemos 
o apoio", informa. A entrada 
é gratuita.

Maria Helena conta que 
todas as peças produzidas 
pelo Grupo da Bondade em 
2010 -  os trabalhos começa
ram no mês de março -  serão 
expostas e vendidas durante 
estes três dias. "Toda a renda 
será revertida para a Apae", 
salienta. São jogos de banho, 
toalhas de mesa, guardana
pos, panos de prato, aventais, 
toalhas de lavabo e outros 
artigos confeccionados em 
crochê, bordado, ponto cruz 
e patchwork. Os valores das 
peças começam em R$ 10.

A coordenadora falou em 
nome do Grupo da Bonda
de e disse que a expectativa é

Algumas das voluntárias do Grupo da Bondade durante preparação do evento na tarde de ontem

grande em relação a este pri
meiro encontro: "Esperamos 
que bastante gente compare
ça e que venham conhecer o 
nosso artesanato".

Na tarde de ontem, parte 
do grupo finalizava a arruma
ção do espaço e a separação 
dos objetos. Iara Pietraróia 
Nelli, juntamente com outras 
amigas entusiasmadas, cui
davam dos panos de prato. A 
decoração da casa foi feita es
pecialmente para evento.

"Nosso grupo é aberto pa
ra mais voluntários. Quem 
quiser, pode colaborar. É 
muito gratificante", convida 
Maria Helena.

SERVIÇO
A Feira Artesanato Solidá

rio, será realizada a partir de

hoje até o próximo sábado, 
sempre a partir das 14h, na 
rua Geraldo Pereira de Bar-

ros, esquina com avenida 9 de 
Julho, 407 (em frente a Ferra
gens São Carlos).

èSAAE
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Serviço Autônomo de Agua e 
Esgotos de Lençóis Paulista

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 51/2010 de 24.11.10 -  Exonera, a pedido, a partir de 23/11/2010, 
o servidor Sr. Wellison Fernando Severo dos Santos do cargo de Agente da 
Conservação e Limpeza dos Próprios Municipais.

Lençóis Paulista, 24 de novembro de 2010.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de novembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 50,881.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 18 de novembro a 24 de novembro
DIA 18 - OSCAR PEDRO DA 
SILVA FILHO, 64 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 19 - HENRIQUETA 
FERRARI TUDIÇaK i, 86 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 20 - MARIA ELIZETE 
LANGONA MINETO, 62 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 21 - ANTONIO CARLOS 
DA SILVA, 52 anos, Agudos.

DIA 21 - LUIZ BENEDITO DE 
GOES, 46 anos, São Paulo.

CONTRATA
V e n d e d o r  d e  

a m b o s  o s  s e x o s  
c o m  i d a d e  d e  2 0

a  3 5  a n o s .

Interessados deverão enviar currícu lo  
para Rua Jo sé  Paccola, 63, 

Lençó is Paulista - SP.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 171/2010 -  Processo n° 263/2010 

Objeto: Aquisição de cabo óptico para a instalação de infraestrutura 
para a interligação de setores municipais. Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 07 de dezembro de 2010 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 24 de novembro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 172/2010 -  Processo n° 264/2010 

Objeto: Aquisição de renovação de licença de uso de software Micro
soft, Windows Server Standard, Windows Server CAL, Windows Termi
nal Service, e SQL Server Standard. Tipo: Menor preço -  Recebimento 
das propostas e sessão de lances: 07 de dezembro de 2010 às 14:00 ho
ras -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 24 de novem
bro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 308 de 19.11.2010..........Dispõe sobre a substituição de mem
bro do Conselho Municipal de Assistência Social.
Decreto 309 de 19.11.2010..........Dispõe sobre a nomeação do Conse
lho Municipal de Desenvolvimento Rural de Lençóis Paulista.
Portaria 1679 de 18.11.2010....... Exonera Diego Pereira de Godoy do
cargo de Agente de Serviços Urbanos-pedido.
Portaria 1680 de 22.11.2010....... Exonera Erica Aparecida Pereira Pini
Soto da função temporária de Agente de Serviços Urbanos-pedido.
Portaria 1681 de 22.11.2010....... Exonera Rogério Gonçalo do cargo
de Agente de Serviços Gerais-pedido.
Portaria 1682 de 22.11.2010....... Abre processo administrativo em face
de funcionário público municipal.
Portaria 1683 de 19.11.2010.......Afasta Isabel Aziani Marchioli, Agen
te de Serviços Gerais-tratamento de saúde.
Portaria 1684 de 22.11.2010........Prorroga o afastamento concedido a
Maria Benedita Peralta de Godoi, Professor de Ensino Fundamental 
I-tratamento de saúde.
Portaria 1685 de 22.11.2010....... Afasta Celso Gonçalves, Agente da
Construção e Manutenção-tratamento de saúde.
Portaria 1686 de 22.11.2010........Prorroga o afastamento concedido a
Amarildo Cardoso, Agente da Construção e Manutenção-tratamento de 
saúde.
Portaria 1687 de 22.11.2010............Afasta Silvana dos Santos Pimenta,
Assistente Social-tratamento de saúde.
Portaria 1688 de 24.11.2010........... Afasta Silveli Cristina Luciano Re-
belatto, Agente de Serviços Gerais-tratamento de saúde.
Portaria 1689 de 24.11.2010............Prorroga o afastamento concedido
a Deomir Garavelli Filho, Agente de Saúde-tratamento de saúde.
Portaria 1690 de 24.11.2010...........Prorroga o afastamento concedido a
José Ailton de Godoy, Operador de Máquinas-tratamento de saúde. 
Portaria 1691 de 24.11.2010........... Prorroga o afastamento concedi
do a Edna Pereira, Professor de Ensino Fundamental II-tratamento 
de saúde.

Lençóis Paulista, 24 de novembro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de novembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 168,711.

EDITAL DE PRIMEIRA E SEGUNDA PRAÇA E EVENTUAL LEILÃO do(s) bem(ns) 
penhorado(s) do(a) executado(a). TÂNIA REGINA BARBOSA BERNARDINI, represen
tante legal da empresa BARBOSA E DEL RIO S/C LTDA, e seu marido ADALTO POLI- 
DORO BERNARDINO, expedido nos autos de Ação de Despejo de Cobrança de Aluguéis 
e Encargos da Locação (Fase de Execução) - requerida por JAGUARI IMÓVEIS E CONS
TRUÇÕES LTDA, em relação a BARBOSA E DEL RIO S/C LTDA E OUTROS - Proc. N° 
008.01.2004.003600-0 000000-000 - N° de ordem 165/04.
O Doutor ADILSON APARECIDO RODRIGUES CRUZ, MM Juiz de Direito desta cidade 
e Comarca de Agudos, na forma da Lei etc.
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, e inte
ressar possa, que no dia 07 de dezembro de 2010, às 13h30min, no átrio do Fórum local, 
sito na Rua Paulo Nelli, n° 276, nesta Cidade, o porteiro dos auditórios ou quem suas vezes 
estiver fazendo, levará a público pregão de venda e arrematação, em primeira praça, a quem 
mais der e maior lanço oferecer, acima da respectiva avaliação, o(s) bem(ns) penhorado(s) 
do(a)(s) supra mencionados, e constante(s) de: “Uma casa residencial de alvenaria, coberta 
de telhas, medindo 57,00 m2., de área construída, com frente para Rua Pref. Dr. Antonio 
Condi, anteriormente denominada de rua Ten. Caetano Bueno, e seu respectivo terreno, de 
formato regular, situado na mencionada via pública, distante 20,00 m. da Av. José Bonifácio, 
na Vila Prof. Simões, desta cidade e comarca de Agudos; medindo 10,00 m. de frente para a 
Rua Prefeito Dr. Antonio Condi, igual medida nos fundos, onde confronta com o lote 6; por 
20,00 m. de ambos os lados da frente aos fundos, confrontando do lado esquerdo de quem 
da via pública olha para o imóvel com o lote 3, e do lado direito com o remanescente da área 
de Maria Aparecida Smalzi Machado, cadastro municipal n°. 02.40.25, registrado no CRI de 
Agudos na matricula n° 4.692” sendo o imóvel avaliado em 06 de maio de 2010 no valor de 
R$ 30.000,00 (trinta mil reais); devendo a(s) avaliação(ões) ser(em) atualizada(s) até a data 
do leilão. Caso não haja licitantes na PRIMEIRA (1“) PRAÇA, referido(s) bem(ns), será(ão) 
levado(s) a público pregão, em SEGUNDA (2“) PRAÇA E EVENTUAL LEILÃO, no dia 
17 de dezembro de 2010, às 13h30min, no mesmo local supradesignado, quando serão 
vendidos, a quem mais der e maior lanço oferecer, desprezada a avaliação. Dos autos não 
consta a existência de Recurso pendente de decisão e consta ônus gravando dito(s) bem(ns). 
Pelo presente edital, ficam os executados TÂNIA REGINA BARBOSA BERNARDINO, 
representante legal da empresa BARBOSA E DEL RIO S/C LTDA, e seu marido ADAL- 
TO POLIDORO BERNARDINO, INTIMADO (S) das designações supra, caso não seja(m) 
encontrados para a intimação pessoal pelo Oficial de Justiça. E, para que chegue ao conhe
cimento dos interessados e principalmente do(s) executado(s), expediu-se o presente edital, 
que será afixado no átrio do Fórum, no local de costume, na forma da lei. Dado e passado 
nesta Cidade e Comarca de Agudos, Estado de São Paulo, aos 16 de novembro de 2010. Eu, 
Terezinha H. Soares, Escrevente, Matr. TJ: 309.476-9, digitei. Eu, Antonio Sérgio Alves, 
Diretor de Serviço, Matr. TJ: 306.871-0 conferi e subscrevi.

ADILSON APARECIDO RODRIGUES CRUZ 
JUIZ DE DIREITO.
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Menos tempo
Projeto da Mesa Diretora da Câmara de Pederneiras propõe 
reduzir de dois para um ano mandato do presidente da Casa; 
projeto foi aprovado em 1̂  votação, mas deve receber emendas

V itor Godinho

A Câmara de Vereadores de 
Pederneiras aprovou em pri
meira votação um projeto que 
muda de dois para um ano o 
tempo de permanência do pre
sidente da Casa e dos demais 
integrantes da Mesa Diretora. 
O projeto precisa ser votado 
em dois turnos para passar a 
valer a partir de 1° de janeiro 
de 2011. A segunda votação 
deve ocorrer no dia 14 de de
zembro, quando também será 
feita a eleição do novo presi
dente e Mesa Diretora.

Todos os vereadores vota
ram favoravelmente à mudan
ça. Porém, alguns como João 
Carlos Milaroski (PSC), o Mis
sionário, e Luiz Carlos Egypto

Rosa Júnior (PV) sugeriram a re
tirada do parágrafo que permite 
a reeleição por mais um ano.

O atual presidente da Casa, 
Juarez Solana de Freitas (PV), 
defendeu a mudança e ressal
tou que o objetivo é dar mais 
dinamismo para o legislati
vo de Pederneiras. "Hoje nós 
temos uma Câmara bastante 
unida, bastante coesa aqui 
em Pederneiras. Então, nós 
temos dois ou três candidatos 
à presidente e é uma maneira 
de nós estarmos prestigiando 
pelo menos mais dois verea
dores. Eu acho que é legal esse 
dinamismo no Legislativo", 
explicou.

Solana, no entanto, disse 
que a reeleição foi proposta 
porque, caso os vereadores de

sejem que um determinando 
candidato continue por mais 
um ano, essa possibilidade 
possa existir.

O presidente negou que es
ta seja uma manobra para que 
ele possa voltar em 2012. "Eu 
cumpri meus dois anos e acho 
que deixei meu legado. A ideia 
de fazer essa lei foi para dar 
oportunidade para mais ve
readores e minha eleição não 
faria sentido", frisou Solana.

Um dos presidenciáveis da 
Casa e vice-presidente na ges
tão atual, José Carlos Severi- 
no (PSB), o Carlão do Vagão, 
disse que preferia que a lei 
continuasse como está, mas 
caso haja a redução para um 
ano, pensa que a possibilida
de de reeleição não deve exis

tir. "Eu acho que dois anos é 
um tempo razoável para que 
o presidente consiga realizar 
as coisas que ele tem vontade. 
Um ano é pouco, mas se for 
a vontade de todos, eu aceito.

Mas, se o objetivo é dar opor
tunidade para mais vereado
res, acho que não deve existir 
a possibilidade de reeleição. 
Em quatro anos serão quatro 
presidentes", opinou Vagão.

Vereadores aprovaram 
projeto que prevê 
redução do mandato do 
presidente da Câmara de 
dois anos para um ano

s e g u r a n ç a

Operação da Polícia Civil prende seis
Carlos Alberto Duarte

Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Uma operação da Polícia 
Civil prendeu seis pessoas em 
Lençóis Paulista entre terça- 
feira e ontem. Dois jovens fo
ram presos acusados de tráfico 
de drogas, dois em cumpri
mento a mandados de prisão 
criminais e dois por processos 
cíveis (pensão alimentícia). 
Também foram apreendidos 
crack e cocaína. De acordo 
com o investigador Sandro 
Almeida Sales, ao todo, foram 
cumpridos oito mandados de

busca e apreensão na terça- 
feira, com apoio de policiais 
do Garra (Grupo Armado de 
Repressão a Roubos).

Na Cecap e na Vila São 
João a polícia prendeu duas 
pessoas acusadas de tráfico e 
apreendeu 47 pedras de cra- 
ck e 10 papelotes de cocaína. 
Em outras três residências, a 
polícia encontrou objetos re
lacionados ao tráfico, ainda 
segundo o investigador. Em 
dois estabelecimentos comer
ciais foram apreendidas cinco 
máquinas caça-níqueis.

Ontem outras quatro pesso

as foram presas. Duas por atraso 
em pensão alimentícia (cíveis) 
e outras duas em cumprimento 
a mandados de prisão expedi
dos pela juíza da 1® Vara, Ana 
Lúcia Graça Lima Aielo.

V.A., 27 anos, da Cecap, 
foi condenado por furto qua
lificado ocorrido em 2005. Ele 
estava em liberdade, mas não 
compareceu para prestar con
tas à justiça e foi preso. C.G.F., 
21 anos, residente no Conjun
to Habitacional Maestro Júlio 
Ferrari, foi condenado a pena 
em regime semiaberto por 
roubo ocorrido em 2007.

Sessenta candidatos disputam 11 
vagas na Câmara Jovem

Começou ontem, dia 24, 
e se estende amanhã, nas es
colas de Ensino Fundamental, 
de Pederneiras, a eleição que 
irá escolher os 11 adolescen
tes que vão integrar a Câma
ra Jovem. Ao todo, 10 escolas 
participam do processo elei
toral, que reúne 2.800 alunos 
eleitores e 60 candidatos. A 
apuração da eleição ocorrerá 
na sexta-feira, 26, às 18h, no 
recinto da Câmara Municipal.

Durante o mês de dezembro, 
os "alunos vereadores" esco
lhidos com o maior número 
de votos serão diplomados.

Segundo o presidente, Ju
arez Solana de Freitas (PV), 
que priorizou em seu man
dato a criação da Câmara Jo
vem, o objetivo do projeto é 
estimular a participação dos 
jovens na política. "Este é um 
grande projeto que está sendo 
desenvolvido na cidade. Esta

mos mobilizando funcioná
rios e estagiários da Câmara 
de Pederneiras e recebendo o 
apoio da Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista, na pessoa 
da qual agradeço a colabora
ção importante do presidente 
Ismael de Assis Carlos (PS
DB), o Formigão, que forne
ceu toda a técnica desenvolvi
da em Lençóis, bem como os 
profissionais", enfatiza Sola- 
na. (com assessoria)

M A C A T U B A

Polícia Militar prende dois por furto 
e apreende máquinas caça-níquel

A Polícia Militar de Macatu- 
ba prendeu na última segunda- 
feira um rapaz, após furtar dois 
tênis de uma casa que fica rua 
Rio Branco. No último sábado, 
um jovem de 18 anos já havia si
do preso também por furto. Ele 
levou R$ 600 de uma casa no 
Jardim Planalto. Os dois tênis 
estavam avaliados em R$ 400.

Segundo o comandante da 
Polícia Militar, sargento Josué 
Francisco da Silva, de posse 
de informações passadas pela 
vítima do furto eles consegui
ram deter R.L.S., 22 anos. O 
rapaz é de Jaú e já esteve preso 
por agredir o filho de um mês 
de idade. Os dois jovens foram 
encaminhados para a Cadeia 
de Duartina.

CAÇA-NÍQUEL
A Polícia Militar de Macatu-

PM de Macatuba apreende nove máquinas caça-níquel em bares

ba realizou ainda uma opera
ção para combater a prática de 
jogo de azar, tráfico de drogas 
e consumo de bebida alcoólica 
por menores nos bares da cida
de. A ação ocorreu no sábado e 
foi deflagrada às 20h.

Foram apreendidas nove 
máquinas caça-níquel em ba
res no Jardim Planalto, Jardim 
Europa, Jardim Bocaiuva, e no 
centro. Os proprietários vão 
responder pelo crime de jogo 
de azar.

h o m i c í d i o

Discussão termina em morte em Agudos
Uma discussão por moti

vo fútil na Vila Vienense, em 
Agudos, terminou em morte, 
na segunda-feira à noite. João 
Roberto da Silva, 38 anos, foi 
agredido com uma facada no 
tórax, não resistiu ao ferimen
to e morreu. O corpo da vítima 
foi encontrado em um terreno 
baldio do bairro Parque Pam- 
pulha, junto à arma do crime. 
O principal suspeito do homi
cídio, segundo a polícia, é um 
rapaz de 21 anos.

Na terça-feira a polícia fez di
ligências, ouviu diversas pessoas 
e horas depois do crime o dele
gado titular, Jader Biazon, decla
rou que o caso foi solucionado. 
De acordo com o apurado pela

polícia, vítima e suspeito mora
vam em uma habitação coletiva 
na Vila Vienense. Pouco antes 
do homicídio, a vítima recla
mou que o acusado conversava 
muito alto. Teve início uma dis
cussão e João Roberto teria sido 
agredido pelo jovem e seus fa
miliares, iniciando-se uma briga 
generalizada. O suspeito pegou 
um facão e tentou acertar João 
Roberto, porém, foi contido por 
vizinhos.

O suspeito do crime teria 
saído da casa e mais tarde en
controu a vítima embriagada no 
Parque Pampulha, onde nova
mente se envolveram em uma 
briga que terminou de maneira 
trágica: o acusado acertou um
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golpe de faca no tórax de João 
que atingiu o pulmão e o cora
ção da vítima, que não resistiu e 
foi a óbito.

O delegado Jader Biazon 
disse ontem em entrevista ao O 
ECO/Ventura FM, que embora o 
jovem de 21 anos seja o autor do 
crime, outros dois adolescentes 
que participaram da briga tam
bém vão responder pelo homi
cídio. O delegado explicou que 
ouviu os adolescentes ontem, 
mas não soube informar se os 
dois deverão ser internados. O 
delegado disse que estava ana
lisando se pedirá prisão tempo
rária ou preventiva do acusado, 
que não havia sido localizado 
pela polícia.
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FAÇA REVISÃO  EM SEU VEICULO REGULARMENTE.

Seminovos com CDPlayer, Tanque Cheio eTransferênda grátis, sendo que a transferência tem que ser feita em Lençóis Paulista e válido para 
os preços anunciados sem desconto; 1 ano de garantia válido p/ veículos Siga Ouro de 2 0 0 6  á 2010 através de Seguro de Proteção 
Mecânica e válido p/ motor e câmbio; nos pianos de financiamentos anunciâdos não estão inclusos taxa de cadastro no valor de 
R$1.200,00 e estão sujeito a aprovação de crédito; Ofertas válidas até 30/11/2010 ou enquanto durarem nosso estoque. Válido para 
veículos do estoque da concessionária comprados à vista, ou seja, sem troca, Planos de financiamento em 72 meses através de leasing Itaü, 
sujeito a aprovação de crédito e válido para seminovos à partir do ano de 20 0 8 ; parcela de R$67 9,00 mensais, através de Leasin g Itaú em 
72 meses e sujeito a aprovação de crédito; Oocumentação total grátis válido para emplacamento na região da concessionária e válido para 
veículos financiados através de planos de bancos indicados pela concessionária. Celta Life 1.0 2011 F le x 2 p ts(R 6 A )à  partir de R$24.490,00  
a v ista  ou 72 parcelas de R$625,00 sem entrada; grátis: documentação total (1° emplacamento elPVA 2010} mais trava elétrica, alarme e 
proteror de cárter. Classic OKm 2010/2011 ã partir de R$26 .990,00 á vista, ou 72 parcelas de R$69 0,00 ; grátis: documentação total (l°  
emplacamento e IPVA 2010) mais trava elétrica, alarme e protetor de cárter. Financiamento em atè 72 vezes válido para veículos seminovos 
e 0  km do estoque da concessionária, pintura sólida. Ofertas válid as de 25/11/2010 ã 28/11/2010. Os veículos Chevrolet estão de acordo 
com 0 PROCONVE -  Pro^am a de Controle de Poluição do Ar por Veículos Automotores. Preserve a vida. Use cinto de segurança.
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